

911/AB XXII. GP

Eingelangt am 12.12.2003

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für auswärtige Angelegenheiten

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Ulrike LUNACEK, Kolleginnen und Kollegen haben am 14. Oktober 2003 unter der Nummer 900/J-NR/2003 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Finanzierung des Filmteams, das die Außenministerin bei der UNO-Generalversammlung in New York begleitete, gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 und 2:

Eine ausländische Firma hat sich mit der Anfrage an die österreichische Vertretung in New York gewandt, ob während der Generalversammlung der Vereinten Nationen in New York auch Aufnahmen von mir für eine Dokumentation über Außenminister gemacht werden dürfen.

Wie in anderen derartigen Fällen wurde auch diesmal routinemäßig die Erlaubnis erteilt. Über Inhalt und Verwendung ist dem Außenministerium nichts bekannt.

Zu den Fragen 3 bis 6:

Das Außenministerium hat keine Mittel zur Verfügung gestellt und besitzt keine Informationen zu diesen Fragen, da sie keinen Gegenstand der Vollziehung des Bundes bilden.